

# *Cuba décroche sa première médaillé d'or aux Parapanaméricains de Toronto*

---



L'haltérophile cubaine Leidy Rodríguez a donné à Cuba sa première médaille d'or aux Jeux Parapanaméricains de Toronto.

Elle, qui ne pèse que 40.35 kilos, a dominé sa division. Elle a surmonté 77 kilos dans le banc de force couchée. La championne en titre, la Brésilienne Maria Rizonaide, n'a surmonté que 73 kilos.

" J'avais une grande confiance en moi »- a dit la Cubaine qui a obtenu sa qualification pour les Para olympiques de Rio de Janeiro en 2016.

Cette sportive de 31 ans a pratiqué auparavant du basket-ball en chaise roulante et du volleyball.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/65341-cuba-decroche-sa-premiere-medaille-dor-aux-parapanamericains-de-toronto>



**Radio Habana Cuba**